



El mandato de uso de mascarilla de Brampton Transit se extiende hasta el 11 de junio

BRAMPTON, ON (April 25, 2022).– En línea con las [regulaciones del Gobierno de Ontario anunciadas el 22 de abril](#), la municipalidad de Brampton extenderá el mandato de uso de mascarilla en los autobuses de Brampton Transit y dentro de las terminales desde el 27 de abril hasta la medianoche del 11 de junio. Los pasajeros deberán seguir llevando mascarillas en los autobuses y en el interior de las terminales de transporte.

Se recuerda a los pasajeros que es necesario que se cubran la boca, la barbilla y la nariz con una mascarilla. También se les recuerda que deben mantenerse seguros y ayudar a proteger a los demás llevando consigo desinfectante para manos, lavándose las manos con frecuencia, y quedándose en casa y no viajando si se sienten mal.

La salud y la seguridad de nuestros pasajeros y del personal es una prioridad absoluta. La municipalidad de Brampton está trabajando estrechamente con sus socios del Departamento de Salud Pública de Peel, el Gobierno de Ontario y la Oficina de Manejo de Emergencias de Brampton para continuar monitoreando los riesgos.

Para obtener actualizaciones, visite www.bramptontransit.com o siga a [@bramptontransit](https://twitter.com/bramptontransit) en Twitter. Las preguntas pueden dirigirse al centro de contacto de Brampton Transit al 905.874.2999.

-30-

CONTACTO PARA MEDIOS

Medios multiculturales de la municipalidad de
Brampton
multiculturalmedia@brampton.ca